

# June



# Nissa dayori

M Honda

No. 86

こんにちは！日総だより6月号です！木々の緑も日増しに濃くなり、日中は真夏を思わせる陽気が続くようになりました。もう夏はすぐそこですが、その前に梅雨シーズンがやってきます。災害対策もきちんと行い元気に過ごしましょう！

さて、コロナウィルスの影響で延期が続いていた実習がやっと実施されました。準備期間が長く続き学生たちのモチベーションが心配されましたが、その気持ちは気迫へと変わり、十分な実力を発揮してくれたようです！初めての本実習、反省点も見つかったことでしょう。今後の実習に活かして頑張ってくださいね！



実習の様子だよ



## 校長室の窓から

6月からオープンキャンパス  
が始まります！  
6月は4日と19日  
10:00からです！

### 『出番がなかったランドセル』

自宅の隣の一人っ娘を先日久ぶりに見かけたので声を掛けた。「何年生になったね」と私。「3年生っー」とのかわいい返事だった。2年ちょっと前、彼女が買って貰ったばかりのランドセルを嬉しそうに背中一杯に背負っていた姿を思い出した。その当時、入学してもコロナ感染防止で小学校への登校は叶わず、当然ランドセルの出番もなかった。リモートによる授業は随分減ってきたようだが、教育課程以外の各種行事は現在でも多く削減されているのが昨今の学校の実態のようだ。実施出来ても運動会は午前中だけ、修学旅行は県内だけ、部活動の練習や遠征も大幅に削減されるなど学校生活全般にメリハリの効かないマスク越しの人間関係のもたらす影響が懸念される。

子ども達は基本的に非常に有能である。仮に私がPCを介したゲームで小学生と対戦しても大差で私の惨敗であろう。彼等の有能さは魅力ある環境が刺激となって発揮される。しかし魅力ある環境がどんどん減少している現状をどのように補っていいのか。いよいよ補う方策を真剣に模索する時宜が来ているように思う。

文責 高木 三朗



Lets' enjoy  
English!

★講師紹介します★



Hello!  
ベンジャミンです!  
よろしくね!

昨年度から「アメリカの文化と言語 I」を担当していただいている講師のクラウザベンジャミンジェームズ先生! 毎週水曜日の午後、日総に Hello! が聞こえてくると日総イングリッシュのスタートです! 校内がパッと明るくなります😊

いつも元気で爽やかなベンジャミン先生のこともっと知ってみよう! そしてあなたもいつか英語で話しかけてみてね! 失敗しても大丈夫! 優しく答えてくれますよ!



ベンジャミン先生  
に聞いてみよう!



自己紹介をお願いします!  
先生のお仕事についても教えて!



私はアメリカのアイオワ州の出身です。  
アイオワ州はそのほとんどが農地（トウモロコシ、大豆畑）でとても田舎です。  
私には日本人の妻と二人の可愛い息子がいます。  
私は仕事が好きで、保育園や幼稚園、小学校、高校、病院で英語を教えたり、英会話教室をしたりしています。  
とても忙しいですがハッピーです♪



日総には慣れましたか?  
日総のイメージを教えて!



日総ではとても楽しく授業をしています。  
先生たちはとてもフレンドリーで、  
学生たちはみんな笑顔で接してくれます。



Nisso

時間があるときは何をしていますか?  
趣味は何ですか?



私はよくランニングをします。  
また、本もよく読みます。  
テレビはあまり見ません。



Hobby

日本に来てどのくらい経ちますか?  
好きな日本語はありますか?



私は2001年に日本にきました。  
日本語も話すことができます。  
その中で私の好きな言葉の一つは  
”キズナ”です。

Japan



日総のみなにメッセージを  
お願いします!



Confidence is important.  
English is not easy, I understand.  
Let's enjoy learning more English  
without a lot of stress.

Message



自信を持つことが大事! You can do it!  
英語を習得するのは簡単ではないですよ。  
リラックスして英語をもっと楽しく学びましょう! あなたならできます!